
Viele Menschen empfinden den Sport als : nicht nur für den

Stier, sondern auch für die Pferde, auf denen die  reiten.

Diese werden nicht selten durch den Stier verletzt. Während des

 werden den Pferden Augen und Ohren verbunden. Das stört

ihren natürlichen . Außerdem wurden auch schon Zuschauer

verletzt.

Die Befürworter des Stierkampfes sagen, der  sei ein

wichtiger Bestandteil der spanischen . Darum dürfe er nicht

verboten werden. Außerdem sei der Stierkampf weniger brutal als zum Beispiel die

 von Zuchttieren wie Kühen oder Schweinen. Im Gegensatz

zu diesen leben die Stiere in freier  und leiden nur kurz,

während sie in der Arena sind.

Bei uns sind die meisten Menschen  des Stierkampfs. In

Spanien, wo Stierkampf ein Volkssport ist, denken die 

jedoch nicht anders. Im Jahr 2015 wurde eine Umfrage gemacht: Nur etwa ein

Fünftel der  findet diesen Sport gut. Den restlichen Leuten ist

er egal oder sie wollen, dass er abgeschafft wird.
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